

# „Diemelspatzen“ werden 60

## Ehrung für langjährige aktive Musiker – Orchester-Festival im September

**KORBACH.** Mit einem Rückblick auf ein ereignisreiches Jahr 2015 eröffnete der Vorsitzende Karl-Wilhelm Löbel die Mitgliederversammlung der „Diemelspatzen“. Er dankte allen aktiven Spielern für die erbrachte Leistung.

Für aktive Mitgliedschaft geehrt wurden: 10 Jahre: Pia Lammers und Katharina Knecht; 25 Jahre: Karl-Wilhelm Löbel; 50 Jahre: Hans Petersen; mit 55 Jahren ist Ellen Petersen das längste aktive „Spatzen“-Mitglied. Jürgen Damm wurde für zehn Jahre passive Mitgliedschaft geehrt.

Dirigent Hans Petersen berichtete, dass im vergangenen



Ehrungen bei den „Diemelspatzen“ (von links): Vorsitzender Karl-Wilhelm Löbel, Jürgen Damm, Ellen Petersen, Katharina Knecht, Hans Petersen.

Foto: pr

Jahr insgesamt 40 Proben und 21 Konzerte gespielt wurden. Kaum ein anderes Orchester

im Bundesgebiet habe so viele Auftritte. Das Hauptaugenmerk in der Orchesterarbeit in

diesem Jahr gilt der Vorbereitung des Jubiläums: Vom 2. bis 4. September feiern die „Diemelspatzen“ ihr 60-jähriges Bestehen mit einem Akkordeon-Orchester-Festival in Korbach.

Gemeinsam mit dem Komponisten, Arrangeur und Freund des Orchesters, Hans-Günther Kölz, der ebenfalls 60 Jahre alt wird, feiern die Diemelspatzen den Geburtstag. Elf Akkordeon-Orchester aus Baden-Württemberg, Nordrhein-Westfalen und Hessen spielen in drei Konzerten 60 Kompositionen und Arrangements von Hans-Günther Kölz. (r)